



■ BANCO DE RECUERDOS  
**La Fundación General  
presenta el Centro  
Virtual sobre  
Envejecimiento**

La Fundación General de la Universidad de Salamanca, junto al Centro de Referencia de Atención a Personas con Alzheimer y otras Demencias, la Associação de Apoio e Estudo às Psicognosis na Raia Central de Castelo Branco, la Associação Humanitária de Doentes de Parkinson e Alzheimer de Algarve y la Fundación Reina Sofía, ha desarrollado el Centro Virtual sobre el Envejecimiento, en el que la Universidad participa con el fin de ofrecer la formación especializada que requiere la iniciativa. Hoy tendrá lugar la presentación del proyecto por el director-gerente de la Fundación General y el secretario de la Fundación Reina Sofía.